必9月 くまぐみの様子

園舎建て替えの工事が始まって、園外活動が多かった9月。 秋の訪れを感じ、秋の実りを知り、収穫の様子や田畑の変化、自然現象を感じることができました。







「あっレモンできてる!」

「おこめ、とれたなぁ」

「きれいやろ☆」









「だ~るまさんが、こ~ろんだ』」

「こむぎこやでぇ」 「おこめのからやん」 こんなに高くももう怖くないよ! くっつき虫を拡大中↔









拾った落ち葉やススキで十五夜の夜空を作りました。

三雲駅までの散歩では、身の回りのマークや数字を探しながら歩きました。 おだんごを落とさないように積み上げるのもゲームになっていましたよい「ひがんばなきれいい」「かざったらあかんで、火事になる」と物知りさんもいました。

「おそらがくらくなってきたよ」と青い空だけでなく、雲がいっぱいの空や色の違いもみることが できました。たくさん歩いたらお腹もぺっこぺこ。"**グ~"** みんなもくもくと食べています 😊















ごはんつぶ、うまくあつめられるかな。 あ茶わんやお皿を持とうね。

牛乳パックもぺちゃんこにできるかな。

「足はグー、お背中ピン、お腹もグー」 毎日の繰り返しで、正しい姿勢を意識できるようにしています。









食後はゴザを敷いてごろ〜ん、と午前中の疲れを和らげました。 毎日、朝夕には体操をして、体をほぐしたり、リズミカルに楽しんだりしました。 10月はどの体操にしようかなぁ♪ いっぱい遊んで、よく食べて、、、、疲れたら休んで、パワーアップで こころもからだも、大きくな~れ♥